

POLRES

Pembangunan Rutilahu di Kecamatan Terisi Terus Berjalan Lancar

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Aug 15, 2023 - 17:53



Pembangunan Rutilahu di Kecamatan Terisi Terus Berjalan Lancar

Indramayu, - Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda Polres Indramayu Polda Jabar, S.H., yang diwakili oleh Bhabinkamtibmas Desa Rajasinga, Bripka Dono

Wardono, melakukan monitoring terhadap pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (Rutilahu).

Pembangunan Rutilahu ini ditujukan untuk Bapak Arun, (58) yang tinggal di Desa Rajasinga, Blok Embos, Rt/Rw 005/007, Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu.

Pembangunan ini merupakan bagian dari program Kapolres Indramayu dan telah memasuki hari ketujuh pelaksanaannya. Selasa (15/8/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda mengungkapkan bahwa progres pembangunan Rutilahu berjalan dengan lancar dan teratur.

Pada hari ini, tahap pemasangan emper dan keramik telah dilakukan.

"Kami sangat senang melihat perkembangan pembangunan Rutilahu ini. Kolaborasi antara 5 orang tukang bangunan yang ditunjuk dari Polres Indramayu dengan bantuan masyarakat sekitar berjalan efisien," ujar AKP Hendro Ruhanda.

Program pembangunan Rutilahu merupakan wujud komitmen Kapolres Indramayu dalam membantu masyarakat yang membutuhkan perbaikan tempat tinggal.

Hal ini juga merupakan bentuk pelayanan dan dukungan positif dari kepolisian terhadap masyarakat. Ujar AKP Hendro Ruhanda.

Sementara, Bripka Dono Wardono, sebagai perwakilan Bhabinkamtibmas Desa Rajasinga, mengungkapkan bahwa kegiatan monitoring ini juga melibatkan koordinasi dan komunikasi yang baik dengan pemilik rumah dan masyarakat setempat.

"Kami berusaha memastikan bahwa pembangunan Rutilahu ini berjalan dengan lancar dan sesuai rencana," kata Bripka Dono.

Dengan adanya kolaborasi antara aparat kepolisian, tukang bangunan, dan masyarakat, pembangunan Rutilahu diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam meningkatkan kualitas hunian dan kesejahteraan masyarakat.

"Kapolres Indramayu dan jajarannya akan terus mendukung dan memantau perkembangan program pembangunan Rutilahu untuk mewujudkan lingkungan yang lebih baik bagi seluruh masyarakat Kabupaten Indramayu," Ungkap Bripka Dono.